



相談室だより

「心の教室」相談員 こんどうよしえ 近藤善枝



■すこやか子育て「さいごに…」

一年間、本当にありがとうございました。
来年度も牧野小を担当できれば幸いです。

いつも「相談室だより」を読んでいただき、ありがとうございました。

この一年間、心の教室の相談員として私にできること、
求められていることをいつもいつも考える日々でした。
子どもたち一人一人の心の目線に立つこと、保護者のみなさん、先生方それぞれの「心（気持ち）」を大切にすることと受け受容することを心がけてきました。

「相談室に来て、話を聞いてもらって本当に良かった」といっていただくことがとても嬉しかったです。また、相談室を退室される時のみなさんの笑顔に、私がほっこりと心が温まりました。

6年間、関わってきた6年生の子どもたちは、もうすぐ卒業します。とても寂しいですが、新しい環境で、自分の人生を精一杯楽しんでほしいと思います。

子ども達にとって、これからも牧野小学校が安心出来る心地よい居場所であってほしいと願っています。

今年度、最後の
「相談室だより」になりました。
1年間、本当にありがとうございます。
来年度も牧野小に配属されることを
心から願っています。



今年度のご予約はいっぱいになりました。
多くのみなさんにご来室いただき感謝しています。

尚、【児童の昼休みの来室は可能です】

3月→相談室の開室日6日（水）、13日（水）